

Einladung

Wir wollen an Himmelfahrt mal wieder in weitere Gefilde ausschwärmen und planen am Donnerstag, den 5. Mai zum Baumwipfelpfad in den Steigerwald zu fahren.

In Anbetracht des Feiertages wird die Abfahrt erst um 9 Uhr am Dorfplatz sein, so dass ein jeder doch etwas länger „in den Federn“ verweilen kann.

Was erwartet uns?

Bis zu 42 Meter hoch und insgesamt 1150 Meter lang ist der neue Baumwipfelpfad im oberfränkischen Ebrach. Höhepunkt ist der sich nach oben öffnende kelchförmige Holzturm, den die Wanderer nach zirka zwei Dritteln der Pfadlänge erreichen. Der Pfad windet sich an der Außenseite des Turmes zu einem kreisförmigen Umgang auf der obersten Ebene, der einen Rundumblick in die waldreiche Landschaft des Steigerwaldes ermöglicht. Ergänzt wird der Pfad durch einen Spielplatz und ein Gastronomiegebäude.

Ob wir zur Fahrt zum Baumwipfelpfad noch einen kurzen Abstecher machen, um etwas zu besichtigen, das entscheiden wir kurzfristig.

Nach dem Abenteuer in luftiger Höhe wollen wir den Tag in einem urigen Biergarten ausklingen lassen, der für die Kinder auch einen Spielplatz parat hält.

Um planen zu können, vor allem zwecks Busbestellung, bitte eine verbindliche Anmeldung (wenn jemand krank wird, dann ist man krank) **bis Sonntag, den 1. Mai** bei der Vorsitzenden Sandra Hüttner, Telefon 09293/7568 oder per Mail huettner-sandra@t-online.de

Wir freuen uns auf viele kleine und große Abenteurer und einen schönen Tag.

